

Destacan trascendencia de la Universidad de La Habana



La Habana, 5 ene (RHC) Mercedes López Acea, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, vicepresidenta del Consejo de Estado y primera secretaria del Partido en la capital, presidió el acto de celebración del 288 años de la fundación de la Universidad de La Habana en el Colegio Universitario San Gerónimo de La Habana.

En ese emblemático lugar los Frailes Dominicos crearon, el cinco de enero de 1728, la Real y Pontificia Universidad de San Gerónimo de La Habana, devenida Real y Literaria en 1848 y actual Universidad de La Habana, según rememoró Gustavo Cobreiro Suárez, rector de la casa de altos estudios.

De acuerdo con Cobreiro Suárez, hoy los retos de la institución se orientan a perfeccionar los planes de estudio, atemperados a las nuevas realidades de la sociedad, así como también a incrementar el acceso a las modalidades de estudio semipresencial y a distancia, y a optimizar la enseñanza del idioma Inglés.

Al intervenir en la ceremonia, Eusebio Leal Spengler, historiador de la ciudad de La Habana y Maestro Mayor del Colegio, calificó a la UH de institución permanente del saber, con un peso absoluto en la cultura de la nación y que ha abierto sus puertas a todas las generaciones, especialmente a los más jóvenes.

Destacó igualmente la relevancia de esa casa de altos estudios como formadora de hombres de ciencia y pensamiento.

También en el acto se recordó al más insigne de sus graduados, el líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/80520-destacan-trascendencia-de-la-universidad-de-la-habana>



Radio Habana Cuba